

# Schwebeband für den Pausenhof

Spende an die Berta-Hummel-Schule – Spielgerät ist Herausforderung für Kinder

BAD SAULGAU (sz) - Die Um- und Neugestaltung des Schulhofs der Berta-Hummel-Schule Bad Saulgau läuft schon seit einigen Jahren. Der Schulhof ist ein gelungenes Beispiel, wie die Stadt Bad Saulgau, der Förderverein der Berta-Hummel-Schule, die Elternschaft und Sponsoren gemeinsam dazu beitragen können, ein großes Projekt zu realisieren. Nach der Anschaffung des Kletterturms, der längst seinen Spitznamen Eiffelturm bekam, einem Spielcontainer, der Vergrößerung der gepflasterten Innenhoffläche und der Umgestaltung der Spielwiese kam jetzt ein neues Spielgerät dazu.

Dank der Förderung aus den Mitteln der Sparkassenstiftung der Landesbank Kreissparkasse konnte die Anlage um ein Schwebeband erweitert werden. Das Seilspielgerät ist eine Herausforderung für die Kinder. Ähnlich wie bei einer Slackline wird darauf balanciert, durch die breite Bandstruktur ist es leichter zu erlernen.

Michael Hahn, Vorsitzender der Landesbank Kreissparkasse, freut sich, dass das von der Sparkassenstiftung finanzierte Spielgerät von den anwesenden Kindern begeistert an-

genommen wird: „Es ist enorm, was der Förderverein hier für die Kinder und die Schule geleistet hat. Dieses Engagement unterstützen wir gerne mit einem finanziellen Zuschuss.“

Erst kürzlich wurde das Spielgerät eingeweiht. Anwesend waren neben etlichen Schülern und Eltern die Vorsitzenden der Sparkasse, Michael Hahn und Regionaldirektor Alois Zimmermann, Stadtbaumeister Pascal Friedrich, die Schulleiterin Susanne Fröhlich und Konrektorin Ant-

je Ziehmann, die Vorsitzende des Fördervereins Anja Jelly, der Gartenarchitekt Stefan Kelch, der ehemalige Elternbeiratsvorsitzende Manfred Wetzels und sein aktueller Nachfolger Simon Hausmann.

Das Schwebeband ist der Startschuss für das nächste Projekt der Pausenhofgestaltung, dem sogenannten „Active Trail“, der aus mehreren Spielgeräten bestehen wird, die einen Geschicklichkeits-Parcours ergeben werden.



Simon Hausmann (links), Stefan Kelch, Alois Zimmermann, Susanne Fröhlich, Anja Jelly, Pascal Friedrich, Michael Hahn und Manfred Wetzels weihen das Schwebeband für die Berta-Hummel-Schule ein.

FOTO: PRIVAT